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Beratungsfolge Termin Zuständigkeit 
Magistrat  Zur Kenntnisnahme 
Stadtverordnetenversammlung  Zur Kenntnisnahme 
 
 
Betreff: 
Anfrage gem. § 30 GO des Stv. Beltz vom 29.09.2014 - Jugendhilfe - 
 
 
Anfrage: 
„Für wie viele Familien ist ein Beschäftigter/eine Beschäftigte des Jugendamtes jeweils 
zuständig?“ 
 
1. Zusatzfrage: 
„Wie viele Kinder mussten im vergangenen Jahr durch das Jugendamt in Obhut 
genommen werden? Wie viele davon sind z .Zt. beim Jugendamt der Stadt Gießen in 
Vollzeit untergebracht, also wie viele in Heimen, in Pflegefamilien oder in teilstationären 
Maßnahmen wie Tagesgruppen.“ 
 
2. Zusatzfrage: 
„Wie viele Beschwerden gab es in den letzten fünf Jahren über angeblich zu Unrecht aus 
Familien geholten Kinder bzw. nicht aus Problemfamilien geholten Kinder? Konkret: In 
wie vielen  Fällen ist es zu einer familiengerichtlichen Entscheidung bezüglich einer 
Fremdplatzierung gekommen?“ 
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